
Protokollauszug
aus der

Sitzung des Bauausschusses der Stadt Grevesmühlen 
vom 25.08.2016

Top 17 Anfragen und Mitteilungen

  
Herr Siegerth erkundigt sich, ob es Planungen für das Gebäude neben dem Archiv 
in der Mühlenstraße gibt.
Laut Herrn Prahler kommt hier aktuell nur ein Verkauf in Betracht.

Herr Wulf äußert erneut, dass seiner Auffassung nach ein großer Bedarf für den 
Wohnmobilstellplatz herrscht.
Auftrag Verwaltung: Bauausschussmitglieder über den aktuellen Stand in Kenntnis 
setzten.

Herr Jankowski bemängelt, dass es für den Bauausschuss keine Informationen zum 
Nachtragshaushalt gegeben hat.

Herr Krohn beanstandet zum wiederholten Male die Sperrung der Schulstraße und 
die fehlenden Informationen hierzu.

Herr Beatke weist darauf, dass der 4-wöchige Abholrhythmus für die Gelben Ton-
nen nicht ausreichend ist.

Herr Prahler informiert über ein geplantes Vorhaben der Hansestadt Rostock, eine 
landesweite AG für fußgänger- und fahrradfreundliche Kommunen zu gründen. Die 
anwesenden Bauausschussmitglieder sind ich einig, zunächst nähere Informatio-
nen abzuwarten, bevor eine Entscheidung über die Teilnahme getroffen wird.
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